

KALI SADANG TERCEMAR

LH Kab. Bekasi akan Jatuhkan Sanksi ke Perusahaan Pembuang Limbah

BEKASI (IM) - Diduga tercemar limbah, Kali Sadang beberapa pekan lalu terlihat berwarna pekat dan menimbulkan bau di desa Wanasari, Cibitung, Bekasi.

Merespon hal ini, Kabid Penataan dan Gakkum Lingkungan Hidup (LH), Kabupaten Bekasi, Arnoko mengungkapkan pihaknya akan melakukan sanksi tegas.

Pihaknya juga akan berkoordinasi dengan pemerintah pusat soal adanya dugaan perusahaan yang membuang limbah tak sesuai aturan.

"Nanti untuk yang ke industri ada yang mengurus ke sana. Nanti kami akan masuk bersama kementerian dari pusat juga untuk inspeksi ke perusahaan yang diduga," ujar Arnoko dalam keterangannya, Kamis (2/6).

Saat pihaknya melakukan tinjauan ke lokasi Kali Sadang untuk melihat kondisi air kali,

Arnoko menyebut limbah yang mengambang puluhan menit kemudian telah hilang. "Kemarin kan (limbah) accidental ya, karena terjadi begitu cepat dan hanya 40 menit kurang lebih. Saat kami turun sudah hilang, sumbernya pas kami cari di titik yang diduga, sudah tidak ada," tutur Arnoko.

Sementara kerap terjadinya pencemaran limbah di Kali Sadang, Arnoko menyebut para oknum perusahaan diduga kerap terbiasa melakukan hal yang sama.

Kadaan yang berulang dan menyebabkan warga sekitar Kali Sadang resah, kedepan LH Kabupaten Bekasi akan melakukan penanganan preventif.

"Ya namanya pelanggaran lingkungan ya. Maksudnya izin kan tidak bisa diduga, tapi kami terus berupaya," pungkasnya. ● yan

DKPPP Bentuk Satgas Penanggulangan Penyakit Mulut dan Kuku

KOTABEKASI (IM) - Menjelang Idul Adha 2022, Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat, melalui Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian, dan Perikanan (DKPPP) membentuk Tim Satuan Tugas Penanggulangan Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) di Kota Bekasi.

Rapat Koordinasi Pembentukan Satgas itu dihadiri oleh Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian, dan Perikanan Kota Bekasi, Herbert S.W Panjaitan, Ketua MUI Kota Bekasi, TWUP4 Kota Bekasi, Polres Metro Bekasi Kota serta mengundang beberapa OPD terkait seperti Satuan Polisi Pamong Praja Kota Bekasi, Dinas Perhubungan Kota Bekasi, serta para camat se-Kota Bekasi.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian, dan Perikanan Kota Bekasi, Herbert menyebutkan bahwa wabah PMK telah memasuki Kota Bekasi tepatnya terlapor ada 5 kasus.

Laporan pertama kali terkait wabah PMK, kata Herbert, datang dari Kelurahan Aren Jaya dan langsung ditangani oleh Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian, dan Perikanan Kota Bekasi hari itu juga.

Hingga saat ini, sebut Herbert lagi, terdapat 5 kasus wabah PMK di wilayah Kota Bekasi termasuk yang terjadi di Aren Jaya, Jatiasih, serta Mustikajaya. Pihaknya telah menyediakan langkah-langkah pencegahan tersebarnya wabah PMK dengan berbagai cara," ujar Herbert.

"Kami telah berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan dengan maksud

pendistribusian APD dalam melakukan langkah-langkah pencegahan wabah ini. Juga kami mohon koordinasinya dengan Dinas Perhubungan agar dipercepat alur transportasi distribusi keluar masuk hewan ke dalam wilayah Kota Bekasi dengan menanyakan dokumen-dokumen pendukung distribusi hewan tersebut," ujarnya dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Kamis (2/6).

DKPPP turut berkoordinasi dengan MUI agar menyarankan serta menganjurkan karena adanya wabah PMK itu, pemotongan dilaksanakan di Rumah Pemotongan Hewan (RPH). Namun hasil dari pemotongan tersebut tetap didistribusikan kepada masyarakat.

DKPPP juga sudah memfasilitasi serta menyediakan pencegahan-pencegahan seperti pemberian vitamin-vitamin, serta sanitasi atau pembersihan kandang.

Terakhir, Herbert menyampaikan bahwa kekhawatiran dari wabah itu bukanlah dampaknya terhadap keselamatan manusia melainkan dampak terhadap ekonomi.

"Tingkat kematian hewan cenderung kecil di bawah 10%, namun tingkat penyebaran wabah PMK cenderung sangat cepat. Dampak yang sangat berpengaruh ialah dampak terhadap ekonomi terutama para peternak di Kota Bekasi, dan warga masyarakat yang menemukan gejala PMK pada hewan bisa menghubungi Hotline Penanggulangan PMK di nomor 0877-7336-1568. ● mdl

Ini Aturan Baru agar Hewan Kurban Bisa Dijual di Jakarta

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) menetapkan prosedur dan persyaratan masuknya hewan kurban ke Jakarta menjelang perayaan Idul Adha 1443 Hijiriah mendatang.

Dalam aturan ini, para pelaku usaha penjualan hewan kurban diwajibkan membuat izin masuk ternak sesuai aturan perundangan yang berlaku.

Kepala Dinas KPKP DKI Jakarta, Suharini Eliawati mengatakan, para pelaku usaha hewan kurban bisa mengakses secara online di jakevo.jakarta.go.id untuk mendapatkan izin pemasukan ternak. Pelaksanaan kurban di Hari Raya Idul Adha 2022 ini bersamaan dengan munculnya wabah Penyakit Mulut dan Kuku (PMK). PMK merupakan penyakit hewan menular dengan penyebaran sangat cepat dan dapat menimbulkan kerugian ekonomi yang sangat tinggi.

"Sebagai upaya pencegahan PMK, kita menetapkan persyaratan dan prosedur masuknya hewan kurban. Pemasukan ternak ke DKI Jakarta paling lambat 24 Juni

2022," ungkap Eli dalam keterangannya, Kamis (2/6).

Berikut persyaratan yang harus dipenuhi pelaku usaha penjualan hewan kurban: Administrasi - Surat Permohonan: nama pemohon, alamat, laporan teknis (jenis, jumlah, jenis transportasi, asal ternak dan lokasi yang dituju). - KTP dan NPWP Pemohon. - SIUP/NIB/Surat Keterangan Usaha dari daerah asal. - Surat pernyataan bermaterai dari POV di Dinas daerah asal bahwa hewan ternak tidak berasal dari daerah wabah, tertular dan terduga PMK. - Surat pernyataan bermaterai bahwa pemohon melaporkan kedatangan serta menyerahkan SKKH/Sertifikat Veteriner yang disertai nomor ISIKHNAS dan rekomendasi pengeluaran dari daerah asal kepada Sudin KPKP setempat. - Surat Pernyataan bermaterai untuk melaksanakan karantina 14 hari dan menyediakan kandang isolasi, tempat pemotongan bersyarat dan pembersihan.

Teknis - Tersedianya kandang isolasi, kandang karantina, tempat pemotongan bersyarat dan tempat pembersihan (jeroan, kepala, kaki dan buntut/ekor). ● yan

4 Metropolis

FOTO/ANT



FESTIVAL ENERGI TERBARUKAN RESPARK

Petugas mengganti baterai motor listrik dalam pameran Festival Energi Terbarukan [RE]Spark di Jakarta, Kamis (2/6). Kegiatan tersebut dalam rangka memfasilitasi startup energi terbarukan yang telah bergabung dalam program inkubasi dan akselerasi New Energy Nexus Indonesia serta mitra-mitra startup inovatif lainnya untuk menunjukkan inovasinya demi tercipta ekonomi hijau di Indonesia.

Dicopot dari Wakil Ketua DPRD DKI, M Taufik Bakal Berlabuh di NasDem

M Taufik kemungkinan akan bergabung dengan Partai NasDem setelah keluar dari Gerindra. Partai Nasdem menurutnya memiliki peluang besar untuk mendukung Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan maju pada Pemilihan Presiden 2024. Hal itu sejalan dengan sikap Taufik yang juga mendukung Anies.

JAKARTA (IM) - Eks wakil ketua DPRD DKI dan ketua DPD Partai Gerindra DKI, Mohamad Taufik berencana mengundurkan diri setelah tidak menjabat sebagai wakil ketua DPRD DKI. Meski begitu, ia tidak secara resmi mengundurkan diri sebagai kader Gerindra atau sekaligus anggota dewan.

"Alasannya tidak apa-apa, kan saya punya keinginan, punya sikap," kata Taufik usai rapat paripurna di gedung DPRD DKI, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Kamis (2/6).

Meski begitu, ia mengaku belum mengajukan pengunduran diri resmi kepada pemin-

DPRD DKI. Saat ini, ia hanya berstatus sebagai anggota Fraksi Gerindra DPRD DKI.

Wakil Ketua DPRD DKI dua periode itu mengaku, belum melakukan pembicaraan terkait rencana pengunduran diri kepada Ketua DPD Gerindra DKI sekaligus Wakil Gubernur DKI, Ahmad Riza Patria. "Belum, baru pikir-pikir saja," ucapnya.

Rencananya, ia memutuskan mengundurkan diri ketika perayaan HUT ke-495 DKI Jakarta yang jatuh pada Rabu (22/6). Saat ini, lanjut dia, ia belum menentukan tetap bertahan di partai naungan Prabowo Subianto itu atau tetap bertahan. "Belum ada pikiran apa-apa, sampai saat

ini masih di Gerindra," tutur Taufik.

Pilih NasDem

M Taufik kemungkinan akan bergabung dengan partai NasDem setelah dia keluar dari Gerindra. Dia mengungkapkan alasannya memilih Partai NasDem sebagai tempat berlabuh selanjutnya setelah ia nantinya resmi keluar dari Gerindra.

Menurut dia, NasDem memiliki peluang besar untuk mendukung Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan maju pada Pemilihan Presiden 2024. Hal itu sejalan dengan sikap Taufik yang juga mendukung Anies.

"Kebetulan saya melihatnya dekat nih (NasDem) untuk di 2024 (dukung) ke Anies. Ini agak sejalan dengan pikiran saya," kata Taufik, dikutip dari akun YouTube.

Taufik mengatakan, sebenarnya ada beberapa kader Partai Gerindra yang berharap ia tetap ada di partai besutan Prabowo Subianto itu. Namun, ada beberapa kader yang membuatnya tidak nyaman dan khawatir akan membuat-

nya menjadi tidak produktif di internal partai. "Tapi, kan di sudut lain ada sikap yang buat saya enggak nyaman. Kalau saya duduk terus di situ, sayanya enggak nyaman, sayanya enggak produktif. Sayang dong. Ngapain. Jadi beban malah nanti," ujar dia.

Baca juga: Bakal Keluar dari Partai Gerindra, M Taufik: Kalau Terus di Situ, Saya Enggak Nyaman Oleh karena itu, pengunduran Taufik dari Gerindra tinggal menunggu waktu. Taufik mengatakan, sebelum keluar dari Gerindra, ia akan lebih dulu mengundurkan diri dari keanggotaan DPRD.

Pertahankan Keterbukaan

Usai mengikuti rapat paripurna DPRD DKI itu, M Taufik juga memberikan pesan kepada penggantinya, Rani Mauliani, untuk tetap mempertahankan keterbukaan informasi di DPRD DKI. Dia berpesan agar Rani mau menjawab semua pertanyaan wartawan terkait kegiatan Dewan agar keterbukaan informasi bisa tercapai.

"Ini harus dipertahankan, jawab semua pertanyaan wartawan itu harus dipertahankan, sikap keterbukaan. Jadi pimpinan DPRD itu enggak boleh takut sama wartawan, justru harus bisa sampaikan itu, supaya masyarakat paham," ujar Taufik.

Taufik juga mengatakan, selama kurang lebih delapan tahun duduk di kursi pimpinan DPRD, dia merasakan keterbukaan informasi di DPRD. Beragam pembahasan, ter-

masuk pembahasan anggaran, selalu dilakukan dalam rapat terbuka dan bisa disaksikan oleh masyarakat luas.

"DPRD DKI ini menarik buat saya, DPRD DKI ini terbuka dengan berbagai hal. Apalagi soal pembahasan-pembahasan terbuka, termasuk pembahasan anggaran terbuka," ucap dia.

Selain meminta untuk selalu terbuka, Taufik juga berharap pergantian kursi pimpinan di DPRD DKI bisa memberikan aura yang lebih baik untuk pembangunan Ibu Kota. "Ya, saya kira mudah-mudahan ke depan DPRD jadi lebih baik," pungkias dia.

Taufik menghadiri rapat paripurna dengan agenda pergantian dirinya sebagai wakil ketua DPRD DKI. Posisinya kini dijabat oleh Rany Mauliani, yang juga merangkap ketua Fraksi Gerindra DPRD DKI dan menempati Komisi E DPRD DKI. Selain Rany, dewan juga melantik Khoirudin mengantikan Abdurrahman Suhaimi sebagai wakil ketua DPRD DKI.

Kabar pencopotan Taufik dari wakil ketua DPRD DKI diduga terkait dukungannya kepada Gubernur Anies Rasyid Baswedan untuk maju sebagai calon presiden (capres) 2024. Hal itu membuat pimpinan Gerindra tidak senang hingga mencopotnya sebagai wakil ketua DPRD DKI. Keputusan partai itu diambil lantaran Gerindra masih mengajukan Prabowo Subianto sebagai capres 2024. ● yan

Masyarakat Kini Diperbolehkan Masuk Pantai Ancol saat Formula E

JAKARTA (IM) - Kawasan Ancol di Jakarta Utara bakal digunakan untuk perhelatan Formula E pada 4 Juni mendatang. Namun pengunjung yang ingin ke Pantai Ancol tetap diizinkan masuk dengan membeli tiket seharga Rp 25.000.

"Boleh, pembelian tiketnya dilakukan secara online di web Ancol," kata Corporate Communication Manager PT Pembangunan Jaya Ancol, Ariyadi Eko Nugroho kepada wartawan, Kamis (2/6).

Pengunjung hanya bisa membeli tiket rekreasi pantai melalui website www.ancol.com. Eko menuturkan nantinya pengelola Ancol bakal memberikan gelang penanda untuk membedakan pengunjung reguler maupun pemilik tiket Formula E.

"Jadi untuk yang beli tiket Ancol Festival nanti dapat gelang. Mereka nanti harus pakai gelang untuk bisa akses ke unit rekreasi sama tempat konser," jelasnya.

Eko menuturkan akses pengunjung reguler bakal dibatasi di area taman dan pantai Ancol. Sedangkan untuk pemilik tiket Formula E bisa mengakses lokasi konser hingga wahana di kawasan Ancol.

"Jadi untuk yang Ancol Festival bisa akses ke tempat konser dan unit rekreasi Dufan, Sea World, Atlantis, sama Ocean Dream Samudera, jadi kalau untuk yang reguler itu enggak bisa mengakses ke tempat itu. Mereka hanya bisa berekreasi di area taman dan pantai timur dan pantai indah," terangnya.

Di sisi lain, pengunjung Ancol hanya bisa memasuki Ancol melalui Pintu Gerbang Marina, Pintu Gerbang Barat, Pintu Gerbang Transjakarta dan Pintu Gerbang Selatan. Sedangkan Pintu Gerbang Timur akan

dikhususkan sebagai akses masuk shuttle bus penonton Jakarta E-Prix dari Jl Expo Kemayoran.

Meski begitu, pengelola membolehkan pengunjung reguler maupun pemilik tiket Ancol Festival memarkirkan kendaraannya di dalam kawasan Ancol.

"Bisa. Nanti akan ada penempatan di area bundaran timur, pengunjung barat Ancol hanya bisa empat gerbang. Jadi di area bundaran timur sudah clear untuk akses shuttle bus E-Prix. Kendaraan pengunjung reguler bisa parkir di area parkir Ancol Barat," imbuhnya.

Sebelumnya diberitakan, manajemen Ancol sempat menyampaikan kawasan Ancol ditutup untuk masyarakat umum saat perhelatan balap Formula E. Warga yang mau ke Ancol meski hanya ke area pantai tetap harus memiliki tiket Formula E. Namun kini kebijakan itu telah diubah. ● yan

Pemkab Bekasi Kaji Pembukaan 2 Jalur Jembatan Kawasan Industri

BEKASI (IM) - Setelah sempat gagal terrealisasi beberapa tahun silam, pembukaan dua jalur jembatan penghubung Kawasan Industri MM2100 dan EJIP kembali diwacanakan. Jembatan ini menjadi penghubung antar-kawasan industri terbesar di Bekasi.

Pemerintah Kabupaten Bekasi bersama pihak kawasan industri maupun unsur lainnya berkomitmen di tahun 2022 ini jembatan tersebut bakal dapat digunakan sepenuhnya. Satu jalur jembatan yang sebelumnya menjadi Omah Buruh akan segera dibuka.

"Jembatan akan difungsikan karena memang lalu lintas di kedua kawasan itu sudah crowded. Tetapi prosusnya bertahap, mungkin kita akan mencoba membukanya untuk kendaraan roda dua dulu," kata Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan, Kamis (2/6).

Adapun Omah Buruh yang selama ini dijadikan tempat pergerakan buruh di Kabupaten Bekasi untuk semen-

tara akan direlokasi ke gedung LKS Tripartit yang terletak di Desa Hegarmanah, Kecamatan Cikarang Timur sambil menunggu tempat atau lokasi pengganti yang lebih layak.

"Jadi narasinya kita memulihkan kawan-kawan buruh kita dengan memberikan tempat yang lebih layak. Jadi kita tempatkan sementara (gedung LKS Tripartit) untuk Omah Buruh sambil nanti mencari tempat yang lebih representatif lagi," ungkapnya.

Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Bekasi, Suhup mengatakan jembatan yang saat ini digunakan sebagai Omah buruh akan dilanjutkan pembangunannya sebagai jembatan penghubung antar-kawasan industri. Jembatan tersebut akan dibangun oleh Kementerian PUPR.

"Jadi jalan itu akan difungsikan sebagai jembatan penghubung antar-kawasan dan akan dibangun Kementerian PUPR, nanti barangkali kita sudah persiapkan beberapa opsi pengganti sementara Omah Buruh, salah satunya di Gedung LKS Tripartit," tegasnya. ● yan



PERSIAPAN ARMADA HAJI TAHUN 2022

Pekerja Garuda Maintenance Facility (GMF) melakukan pengecekan mesin di Pesawat Garuda Indonesia yang akan digunakan untuk armada haji 1443 H/2022 di Hanggar GMF Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Kamis (2/6). Garuda Indonesia menyiapkan 7 pesawat berbadan lebar sebagai armada haji yang akan mengangkut 47.915 jamaah calon haji dari sembilan demarkasi seluruh Indonesia seperti Jakarta, Solo, Medan, Padang, Banda Aceh, Makassar, Banjarmasin, Balikpapan, dan Lombok.

PENGUMUMAN
Direksi PT. Kreasi Sintesa Medikasi, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa sebanyak 7 (tujuh) lembar saham dalam Perseroan dijual dan sebanyak 25 (dua puluh lima) lembar saham dalam Perseroan dibagikan kepada pemegang saham lainnya. Kepada pihak-pihak yang merasa keberatan dapat mengajukan sanggahan dan/atau tagihan kepada Perseroan, dengan tembusan kepada Dirjen AHU Kementerian Hukum dan HAM RI, Jalan HR.Rasuna Said, Kav.6-7, Jakarta Selatan dalam jangka waktu 14 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini. Sanggahan dan/atau tagihan yang diajukan setelah lewat jangka waktu tersebut di atas tidak akan dilayani lagi. Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 125 ayat 3 jo Pasal 127 ayat 2 Undang-undang RI No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 03-06-2022
Direksi
METHA ANDRIANI

PENGUMUMAN
BERDASARKAN NOTULIS KEPULUSAN SIKULER PARA Pemegang Saham PT. MENTARI PAGI NUSANTARA sebagai PT. MENTARI PAGI NUSANTARA, berkedudukan di Jakarta Selatan, tanggal 02 Juni 2022, telah diputuskan menyetujui pengalihan sebagian besar saham perseroan kepada Pihak Ketiga, sehubungan dengan hal tersebut apabila ada pihak-pihak yang keberatan silahkan menghubungi Direksi perseroan, pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan UUI No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 03 Juni 2022
Direksi
METHA ANDRIANI